



## **Unsere neue Schulsozialarbeiterin stellt sich vor**

Mein Name ist Ceylan Pfister und ich bin 36 Jahre alt. Es freut mich sehr, als Schulsozialarbeiterin an der Schule Schongau starten zu dürfen.

Zusammen mit meinem Mann und unseren beiden Kindern im Alter von acht und neun Jahren lebe ich in Sursee. In meiner Freizeit bin ich gerne sportlich aktiv, lese viel und verbringe am liebsten Zeit mit meiner Familie und Freunden in der Natur.

Als Schulsozialarbeiterin begleite ich Kinder und ihre Familien, wie auch Lehrpersonen in schulischen und persönlichen Fragen. Mir ist es wichtig, zuzuhören, zu unterstützen und gemeinsam nach Lösungen zu suchen. Dabei stehen Werte wie Vertrauen, Offenheit und Respekt für mich an erster Stelle.

Gespannt schaue ich auf eine gute Zusammenarbeit mit den Kindern, den Eltern sowie dem Schulteam und freue mich, Teil der Schulgemeinschaft in Schongau zu sein.

Herzliche Grüsse

Ceylan Pfister